

Mit einem Buchpreis des Inspekteurs des Heeres, Generalleutnant Meinhard Glanz, wurden die Gefreiten Christopher Betrand (2. von links), 1./Fernmeldebatallion 330, und Michael Kreth (links), 2./Fernmeldebatallion 330, ausgezeichnet. Die in der Koblenzer Falckenstein-Kaserne stationierten Soldaten hatten gemeinsam mit zivilen Helfern am 6. September in Ramstein ein achtjähriges Mädchen aus einem brennenden Haus gerettet. Im Beisein ihrer Vorgesetzten würdigte Generalmajor Gerd Helmut Komossa (vorne rechts), General der Korpstruppen, die Leistung und dankte ihnen für ihr entschlossenes Handeln.